

Séraphin fait son cirque



Le Père Noël n'a pas manqué son rendez vous à la salle polyvalente

Dés 15h00, les parents accompagnés de leurs enfants se sont rendu à la salle polyvalente pour participer aux différents ateliers de "Séraphin fait son cirque" jeu adresse, équilibre à la poutre... suivi d'un goûter offert par la mairie Vers 17h00 a débuté le spectacle tant attendu par les enfants qui ont pris place devant l'estrade et

aux appel des enfants, Séraphin est apparu sur la scène et le spectacle a pu commencé ou des enfants son devenu son complice durant les différents tours présentés. Cette après midi c'est terminé par une présence tant attendu : le Père Noël a offert des friandises à tous les enfants présents.



Enfants et Parents ont assisté au spectacle



Jeux d'adresses pour les enfants et les parents



Équilibre à la poutre